





## 教育懇談會終る

家庭教育に力を置く  
子供教育は先づ親父から

近くその標語を募る!!

児童教育の有無は那人發展の死命を制する、伯國が文官撲滅十字軍を組織して凡ゆる機会と財力を通じ如何に文明諸大國に劣りなき地位を確立せんと努力しつつあるか?

しかもその範を我日本にとつて年間にその實績を示してゐる一方、同士に活きて居る我々日本在留民は日本語教育の手足と足とをもぎとられ、明日にも早々闇黒の地上に叩きだされ様としてゐる。我々は今それが矛盾であるかどうかを言ひたくない、乍然之を以て「切絆れりとする」の早計を指摘したい。家庭を通じ児童の眞の自覺を通じてもう一度我々の日本精神と日本語教育により大きな光彩をそへたいと思ふからである。自覺拂はうじやないか!

一昨夜日

一、地方警察官に對して種々

本クラブの方法で折衝する

實施規則には種々當局との折衝も試みる筈で總領事方

は未だ一縷の希望をもつてゐる

その爲には先づ親父教育

育する必要がある

其他法語の解釋などについて

明確でない所もあるがさも

対處する意見を聽取したが

昨日又々その遺兒を失ひ打續

した海興上の相馬事務所では

鶴亀のお目出度があるといふ

度は前々より計画中のソ

ラス・ミランダ君が葡

萄牙へシを受持つてゐる

去る八月にもう數度の家を空

退かしたアラカイは近く市の

大生マリオ・ミランダ君が葡

萄牙へシを空へた夫を喪つた

不幸に近隣の人達の同情を

集めてゐる

たたした三軒をもつて人一人

を殺し首を切つてやいてしま

く準備の爲同地に出張する零

線奥サントアナ・シオの十

五万アルケーレスを邦人の爲

の非常時に拘らす邦人

を殺してしまつた

模倣を待つて舊家屋を破壊、

つた惨忍極まる犯罪をおかし

トス・ヨゼー・ペードロ・サン

トス・ヨゼー・ペードロ・サン

ダグラス・ミランダ君が一

ダグラス・ミ

